

Ministerio de Sanidad, servicios sociales e igualdad  
Dirección General de Salud Pública, Calidad e Innovación  
Secretaría del Plan Nacional sobre el sida  
Paseo del Prado, 18-20  
Madrid.



Estimados señores:

Desde la **Coordinadora Estatal de VIH/SIDA de España (CESIDA)** nos ponemos en contacto con ustedes, Secretaría del Plan Nacional del Sida, con el fin de solicitar una REUNIÓN de URGENCIA en relación a la reciente resolución de subvenciones de la convocatoria orden SSI/2022/2012, en la que queremos poner de manifiesto nuestra inquietud y solicitar explicaciones con respecto a:

- Esta resolución de subvenciones del Plan Nacional sobre el Sida implicará la desatención y desprotección de un número muy importante de personas vulnerables a la infección por VIH, generando un aumento de nuevas infecciones en nuestro país e implicará el cierre de entidades, que daban respuesta a las necesidades diarias de estos usuarios, especialmente las entidades cuyo fin social es la respuesta al VIH.
- Como entidad representante de la mayor parte de organizaciones que dan respuesta al VIH en nuestro país, nos gustaría aclarar los procesos y criterios que se han tomado para la resolución de la convocatoria de subvenciones ya que encontramos algunos puntos a trabajar:
  - o Criterios de repartición territorial, ya que nos sorprende, entre otras cosas, la baja concesión en determinadas Comunidades Autónomas.
  - o Criterios para selección de proyectos subvencionables y no subvencionables, ya que entendemos que se quedan fuera del reparto proyectos de continuidad de alto valor en la respuesta al VIH.
- Por último, creemos necesario establecer un espacio junto al Plan Nacional de Sida referente al próximo Plan Multisectorial y a la cuantía de subvenciones que se va a destinar en 2013, ya que consideramos insuficiente el mantener una cantidad como la del año actual, si queremos garantizar una respuesta adecuada y atención al VIH.

En dicha reunión, nos gustaría acercar con detalle la situación en la que se encuentra las entidades que representamos tras el recorte en el presupuesto de subvenciones, las partidas finalistas de las CCAA y la resolución de convocatorias y comenzar un trabajo más efectivo en la resolución de todos estos puntos, ya que nos enfrentamos a un escenario preocupante que se puede traducir en el aumento de nuevas infecciones por VIH y en la desprotección de las personas más vulnerables. Algo inasumible en términos humanos, sociales y económicos.

Esperamos una respuesta lo más pronto posible,

Atentamente,



Jorge Garrido Fuentes.  
Secretario de CESIDA